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神石高原町議会議長 松 本 彰 夫 様

神石高原町議会予算特別委員会

委員長 横 尾 正 文

神石高原町議会予算特別委員会審査報告書

本委員会に付託された議案について，その審査結果を神石高原町議会会議規則第７７

条の規定により次のとおり報告します。

（１）委員会の開催日及び出席委員数

平成２９年３月 ７日  １２人

平成２９年３月 ８日  １２人

平成２９年３月１３日  １２人

平成２９年３月１４日  １２人

（２）審査議案及び審査結果

１．議案第２７号 平成２９年度神石高原町一般会計予算

     審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

２．議案第２８号 平成２９年度神石高原町国民健康保険特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

３．議案第２９号 平成２９年度神石高原町後期高齢者医療特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

４．議案第３０号 平成２９年度神石高原町介護保険特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

５．議案第３１号 平成２９年度神石高原町簡易水道事業特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

６．議案第３２号 平成２９年度神石高原町飲料水供給施設事業特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

７．議案第３３号 平成２９年度神石高原町農業集落排水事業特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

８．議案第３４号 平成２９年度神石高原町分収育林事業特別会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした

９．議案第３５号 平成２９年度神石高原町病院事業会計予算

審査結果 本件については，原案どおり承認すべきものとした



神石高原町議会予算特別委員会 委員長報告要旨

平成２８年度神石高原町議会予算特別委員会の報告をします。

去る３月６日の本会議において，平成２９年度当初予算を予算特別委員会に付託され

ました。

議案第２７号 平成２９年度神石高原町一般会計予算，議案第２８号 平成２９年度

神石高原町国民健康保険特別会計予算ほか６特別会計予算及び議案第３５号 平成２

９年度神石高原町病院事業会計予算の９案件について，慎重審議・審査した経過及び審

査結果をご報告します。

審査経過でありますが，本委員会は，町長，副町長，参事，教育長，会計管理者を始

め，関係各課に出席を求め，３月７日，８日は予算書及び主要事業調書によって事業説

明及び若干の質疑時間を設けて行い，３月１３日，１４日には，委員質疑による集中審

査を行いました。

審査結果については，議案第２７号 平成２９年度神石高原町一般会計予算，議案第

２８号 平成２９年度神石高原町国民健康保険特別会計予算ほか６特別会計予算及び

議案第３５号 平成２９年度神石高原町病院事業会計予算の９案件について，全議案と

も，全委員の賛成により，原案どおり承認すべきものと決定しました。

平成２９年度当初予算では，昨年の１２月議会で町長が所信表明された「誰もが挑戦

できるまち神石高原町の創造」を基本理念とした「８つの挑戦」に関する事業は，積極

的な取り組みとして評価いたします。実現に向けて，議会をはじめ関係機関等との慎重

な議論を踏まえ，調整を十分図りながら，体制づくりに取り組んでいただきたい。

また，財政に関しては，昨年度より普通交付税の１億円減，地方債は前年対比約２５％，

約２億２千万円増，また，基金の取り崩しが昨年度より２億円余り増となっており，将

来的にさらなる財政運営の厳しさが見込まれます。これらのことからより安定的な財政

基盤の確立に引き続き努力されたい。

以下、特に次の事項について意見として申し添えます。

１．ＪＩＮ（神）プレミアム事業による新規事業が多いが，執行にあたってチャレンジ

ファンドやビジネスコンテストなどの事業推進には体制づくりを含めて慎重に取り

組むこと。

２．新たな取り組みのタクシー運行による生活交通事業は評価できるものであるが，実



施に当たっては利用者に支障の無いよう，柔軟な対応を図ること。

３．町立病院の建設及び運営については，人口と財政基盤に応じた病院の規模を考慮し

執行するとともに，医師や看護師などの人的資源の確保は，引き続き指定管理者にも努

力していただくことを要望する。

４．協働支援センターの本格稼働に際しては，町の積極的な支援により、特に地域の公

民館活動や生涯学習活動が充実するよう取り組むこと。

５．産直市場のあり方や，さんわ１８２ステーションのリニューアルを検討する上で，

現在の各店舗の特性を生かしての運営と出荷者協議会や生産者等の意見を十分聞き

ながら運営方針を考えること。

６．基金の取り崩しについては，慎重に取り扱うこと。

最後に，提案された多くの新規事業についての，具体的な内容はこれからの取り組み

であると思われる。よって執行に当たっては、予算特別委員会や議会で出された意見な

どを尊重して取り組まれたい。そして，本町の課題である人口減少対策に英知を結集し

積極的に取り組んでいただくことを要望して，神石高原町議会予算特別委員会の委員長

報告といたします。


